

# 町長就任のごあいさつ

野木町長

真瀬

宏子

多くの皆様のご支援により今年8月24日より4期目の町政を担わせていただいております。力強いご支援に心より感謝いたします。これからも町民の皆様の幸せを第一に、町民の皆様が主役であることを肝に銘じて町づくりを進めてまいります。

現在町では、新型コロナウイルス対策を第一に、感染拡大防止に当たっております。この感染拡大防止策と「新しい生活様式」の確立が当面の課題ですが、コロナを契機にオンラインやリモートでも人と人が触れ合える新しい情報化の時代が急速に到来しました。町でも新時代に対応できる環境整備を心掛けてまいります。今年はずまず子供たちの教育の分野で整備を急ぎ実現に向けてしたいと思います。

野木町は栃木県でも一番小さな自治体ですが「小さくてもキラリと光るまち」を目指して、教育と福祉にさらに力を入れてまいります。また、従来からの3重点施策である「安全安心策」「少子高齢化対策」「町の活性化策」は、継続しつつ発展させていきます。小さいからこそ幸せが実感でき「子育てしやすく、暮らしやすいまち」の実現を目指します。これは行政だけが頑張ってもなかなか実現できないことですので、ぜひ皆様と力を出し合い、協力し合っていければと思います。4期目にあたり「初心を忘れず」野木町の明るい未来のために全力で取り組んでまいりますので、さらなるご指導ご鞭撻の程をお願い申し上げます。

結びになります皆様ご健勝とご多幸を心よりお祈りし、就任にあたってのごあいさつといたします。